

# pasar el rato

concurso

## Ted el mecánico fue el mejor blog

**Los ganadores de Contate algo le pondrán música a Observa por un período de tres meses**

Los ganadores del concurso de blogs Contate algo, organizado por Observa y la Universidad ORT son la estudiante de comunicación de esa casa de estudios, Kristel Latecki y el dúo de ingenieros integrado por Ignacio Toledo (estudiante de ingeniería de sistemas, ausente en la entrevista) y Santiago Lassus (estudiante de ingeniería mecánica).

El sitio fue seleccionado por un jurado y recibió la mayor cantidad de votos del público, fue bautizado como "Ted el mecánico" - [www.tedelmecanico.com](http://www.tedelmecanico.com) - en honor al emblemático tema de Deep Purple, hecho que deja en evidencia que se trata de un portal 100% musical.

La novedad es que el trío pasará a darle color y sonido al portal Observa por un período de tres meses. Como recompensa a la dedicación y a la



Lassus y Latecki junto a la laptop que fue parte del premio del certamen organizado por Observa y la Universidad ORT

cantidad de gente a la que le pedimos que votara", según Latecki, sus integrantes recibieron una laptop con la que van a "recomen-

dar discos, toques de bandas nacionales e internacionales", agrega Latecki.

El interés común de los gana-

dores es la música en todas sus variedades. "Escribimos noticias de rock, reggae, jazz y blues", agrega el estudiante de ingenie-

ría mecánica Lassus.

Antes de inscribirse al concurso, Latecki recuerda que tenía bajo su tutoría la actualización de [edipopide.blogspot.com](http://edipopide.blogspot.com), pero ahora lo dejó "abandonado" con el fin de mantener actualizado al portal Observa.

Tanto Lassus como Latecki reconocen que lo que enriquece al sitio son los diversos géneros musicales que confluyen en una web que ambos esperan que "lea mucha gente".

Al preguntarles "¿un disco?" la respuesta fue "muchos". Pero Lassus nombró al legendario Led Zeppelin y Latecki puso en el tapate a Mutations de Beck.

Con respecto a la votación, los entrevistados confesaron estar muy al tanto del proceso que los llevaría al podio: "En un momento nos fijamos y llevábamos una ventaja bastante grande con respecto a los demás, así que ahí nos entusiasmos", cuenta Latecki.

Ahora tienen la computadora en sus manos y seguro que de ahora en más la harán hablar, o mejor dicho, cantar.

M. ZUBILLAGA